



DCC

Communiqué de presse

Global Entrepreneurship Summit l'Université de Berkeley.

M. Mamoune Bouhdoud : Notre objectif est de positionner le Maroc comme hub africain futur pour l'entrepreneuriat

M. Mamoune Bouhdoud, Ministre Délégué auprès du Ministre de l'Industrie du Commerce, de l'Investissement et de l'Economie Numérique, chargé des Petites Entreprises et de l'Intégration du Secteur Informel, a pris part, le 19 novembre 2014, à Marrakech, à une conférence organisée en marge de la 5^{ème} édition du « Global Entrepreneurship Summit », par l'Université de Berkeley, sur le développement de l'entrepreneuriat.

La rencontre s'est déroulée en présence du Directeur des programmes de l'entrepreneuriat en charge de la région MENA à l'Université de Berkeley, devant un plateau d'étudiants et de jeunes entrepreneurs du Maroc et de la Silicon Valley qui ont partagé leurs succès stories à cette occasion.

Intervenant sur le thème de la conférence, M. Bouhdoud, a mis en exergue l'importance de l'initiative entrepreneuriale pour un pays émergent. L'entrepreneur, a souligné M. le Ministre, « joue un rôle crucial dans le développement économique et dans la création d'emplois. C'est un faiseur de rêve, qui inspire et apporte l'élan à toute la société »

Le Maroc, comme d'autres pays émergents, est un terrain fertile pour le développement des initiatives entrepreneuriales. Aujourd'hui, il s'agit d'offrir aux entrepreneurs un environnement de développement approprié, a précisé M. Le Ministre.

Pour ce faire, le Plan d'Accélération Industrielle 2014-2020, avec ses écosystèmes restructurant et ses actions inclusives de croissance, place les PME et les entrepreneurs au cœur de la stratégie, à travers un ensemble de mesures dont, notamment l'intégration des PME aux grandes entreprises, la facilitation de la compétitivité et l'investissement des PME, les ajustements fiscaux, l'aide financière et de gestion, la Création d'un cadre juridique approprié avec le projet de loi sur le statut des travailleurs indépendants et enfin l'aide à l'innovation grâce à un financement et une infrastructure dédiée.



« Nous sommes convaincus que ces mesures combinées avec la maturité économique du Royaume, sa tradition d'ouverture et sa vocation africaine nous mettra sur la bonne voie pour faire de notre ambition une réalité : positionner le Maroc comme hub africain futur pour l'entrepreneuriat ».

A ce propos, M. le Ministre a passé en revue les différentes mesures visant l'accompagnement de l'" écosystème entrepreneurial " marocain. Il s'agit, entre autre, du renforcement de l'interaction entre les principales parties prenantes, de l'aide à l'accès financier, de l'émergence d'une communauté d'entrepreneurs et enfin de la promotion du partenariat.